

Eins holt Punkt gegen Austria Salzburg

2014-09-21 18:37

Nur eine knappe viertel Stunde war unser Eins gestern von der riesen Sensation gegen den ungeschlagenen Tabellenführer Austria Salzburg entfernt. In einem über weite Strecken geführten Duell auf Augenhöhe gelang Michael Gehrer nach idealem Zuspiel durch Ahmet Caner noch in der ersten Halbzeit das Tor zur 1:0 Führung (33.).

Nach Seitenwechsel waren die Hausherren aus Salzburg zwar die spielbestimmende Mannschaft, den Ausgleichstreffer vermochte der Spitzenreiter vorerst jedoch nicht zu erzielen. Erst in der 78. Minute konnte der Salzburger Wallner nach einem Freistoß zum 1:1 abstauben und bewahrte sein Team somit vor der ersten Saisonniederlage.

[**SV Austria Salzburg - blum FC Höchst 1:1 \(0:1\) | Spielbericht**](#)

[Video zum Spiel](#)